

Basse-Goulaine. Effectifs et résultats en hausse au basket-club

Les résultats sportifs sont en hausse, au basket-club Basse-Goulaine. Notamment grâce à une bonne structuration du club et à un bon encadrement des équipes.



Olivier Errien a pris la présidence du basket-club Basse-Goulaine (BCBG) en septembre, en remplacement de Philippe Boucard, qui exerçait depuis trois ans. Les deux hommes ont simplement inversé leurs postes, ce dernier devenant donc vice-président sportif. Le nouveau président est arrivé au club en 1998, et a évolué jusqu'en Régionale 1. À 47 ans, celui qui joue encore au niveau départemental, « **pour prendre du plaisir** » , » prend les rênes d'un club en pleine croissance.

Effectifs en forte hausse

« **Avec une centaine de licenciés de plus en cinq ans, nous sommes passés à 463 adhérents cette année, contre 422 l'an dernier. Nous atteignons nos limites** », » énonce Philippe Boucard. Pour ses entraînements, le BCBG dispose presque exclusivement du gymnase de Goulaine. « **Pour les matches, nous occupons souvent en supplément le gymnase voisin Henri-Michel. Le week-end, nous recevons parfois jusqu'à vingt rencontres.** » Le club a pu repousser ses capacités en développant chez les jeunes, des ententes avec le club de Vertou et, depuis cette année, avec Saint-Sébastien-sur-Loire. Les lieux d'entraînement sont ainsi partagés, « **et cela améliore le niveau des équipes. Nous avons sept équipes qualifiées en Région pour la première fois. Cela permet de garder plus facilement nos meilleurs éléments** », souligne Olivier Errien.

Les résultats suivent

Les voyants sont aussi au vert chez les seniors. Après son titre de champion de division Régionale 2 la saison dernière, l'équipe fanion masculine est montée en Prénationale. Elle occupe une très belle quatrième place, presque à mi-parcours. Quant à l'équipe 1 féminine, elle est leader de son groupe de Régionale 2, avec une seule défaite.

Le nouveau président ne manque pas d'ambition : « **Notre objectif, à moyen terme, est la montée d'au moins une de nos deux équipes premières en Nationale 3.** » Soit un niveau de plus pour l'équipe masculine et deux échelons pour le groupe féminin. Pour arriver à ses fins, le BCBG s'appuie sur un encadrement de qualité avec deux entraîneurs salariés à temps plein. Les deux sont arrivés en début de saison, Alexis Guitton pour les féminines et Joseph Barraud pour les masculins. Ils sont appuyés par un autre coach en formation, apprenti en BPJEPS (Brevet professionnel de la jeunesse, de l'éducation populaire et du sport).

Basse-Goulaine